



## たんぽぽ・桃組だより

植園清涼保育園

10  
月

爽やかな風が心地よく吹き、過ごしやすい季節になりました。虫の鳴き声が聞こえ、木の葉が少しずつ色づく様子に秋を感じられますね。

たんぽぽ・桃組の生活もあっという間に後半期に突入です。残りの半年間も色々な経験や体験を通して嬉しい成長を見守りながら楽しく元気に過ごしていきたいと思います。

たんぽぽ組は、保育士と一緒に園庭やテラスで外気に触れる気持ち良さを味わったり、指差しや囁語で自分の思いもたくさん表現したりしています。室内ではハイハイや伝い歩き、歩行を楽しみ活動範囲をどんどん広げています。

桃組は、サーキット遊びやボール遊びなどで体を動かしたリスペーンやトングなどを使って指先遊びを楽しんだりしています。園庭では、散策や砂場でお友達と一緒にごっこ遊びをして元気に遊んでいます。

季節の変わり目でもあり体調を崩しやすくなりますが、引き続き室内の温度や子どもの体調管理など視診に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思います。

そして、「沢山遊び」「たくさん食べて」元気な体作りをしていきたいと思います。

## ～子どもの好きな絵本紹介～



今、子ども達の中でブームになっているのが「はらぺこあおむし」の絵本です。

絵本が始まる前から「ペこペこ」と言い大人気です。

お話CDのあおむしブームは、しばらく続きそうです。音楽に合わせながら体を揺らしたり、口ずさんだりしながらお話の世界を楽しんでい



### たんぽぽ組

- ・自分の思いを指差しや囁語で伝えようとする。
- ・戸外で自然に触れたり、体を動かしたりして遊ぶことを楽しむ。む。

### 桃組

- ・身の回りのことを保育士と一緒にやってみようとする。
- ・どんぐりや木の実などの秋の自然に触れて楽しむ。

### ねらい



## ～子どもの様子～



園庭遊びの様子です。  
お友達と一緒にご飯作りを楽しんでいます。



室内では、風船遊びが大好きです。保育士と関わりながら風船や色々な形のボールに触れて楽しんでいます。



### お願い



#### 今月の歌

- ・どんぐりころころ
- ・まつばっくり
- 〈体操〉
- ・元気いちバンバン

- ・桃組さんは、名前を記入した歯みがきセット（歯ブラシ・コップ）を巾着袋の中に入れて持って来て下さい。
- ・ズボンは紐で縛る物ではなくゴムで履ける物をお願いします。

# 10月 董組だより

植園清涼保育園



爽やかな風が吹き過ごしやすい季節になりました。園庭や公園の景色も少しずつ秋へと変化しています。

9月初旬は猛暑や天候の悪い日が続き、園庭で遊べる日が少なかったのですが、その分遊戯室でしっぽ取り、いろいろ坊や、むっくり熊さん等、体を十分に動かして楽しめました。集団遊びが大好きで大はしゃぎの子ども達でした。

今月は運動会があります。お友達と一緒に遊戯やかけっこ練習を頑張っているところです。園庭に出ると必ず「よーいドンしたい！」と言うほど走ることが大好きな子ども達です。これからも、戸外で思いっきり楽しみたいと思っています。

生活面ではトイレトレーニングの真最中です。「おしっこするもん」と便座に座る子、立って排泄をする男の子の姿があります。衣服の着脱でも畳む姿があり、成長が伺え本当に嬉しく思います。お家でも一杯褒めてあげてください。お子様の励みとなります。ついつい忙しい時は大人がしてしまうこともありますが、子ども達の芽生えた意欲を大切に育てたいですね。保育園とご家庭と一緒に子供の「自分で」を受け止めていきたいと思っています。お気付きの点がありましたらお知らせください。

## 今月のねらい

- 手洗い、ぶくぶくうがいを進んで行い感染予防をする。
- 戸外で思いきり体を動かして遊ぶ。



しっぽ取り、むっくり熊さんでは、鬼役を保育士と一緒にできるようになりました。いろいろ坊やでは輪の中に「一緒に入っていいよ」と声を掛けられるようになっています。



運動会に向けて練習を頑張っています。遊戯では保育士の真似をしながら踊っています。かけっこでは真剣な表情で気合も入っています。

## お願ひ

- 子供たちが自分で着脱できるように衣服のサイズ確認をお願いします。
- 歯ブラシコップなど名前が薄れて見えないものがあります。確認をお願い致します。
- 髪ゴムは安全性を重視し、プラスチック装飾でないものでお願い致します。

## 今月の遊び



- フルーツバスケット
- 三輪車遊び
- お絵かき遊び

